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Stasera « meeting» internazionale alio stadio dei Pini 

Sulla pista magica di Viareggio 

sagra dei Pugliese minaccia 

« Lascero il segno se 
mi mamhrmmo via 

Don Oronzo assicura che «qualcuno tremera» — «lo mantengo la 
parola: c'e invece chi non ha spina dorsale» — Gli hanno proposto 
diversi compromessi perche lasci ma li ha sdegnosamente rifiutati 

Dal nostro inviato 
PONTECCHIO MARCONI, 10. 

« Nossignori — sbotta nn po' 
Infastidito Oronzo Pugliese — 
Io — e qui scandisce lettera 
per lettera — non-me-ne-va-
do! ». 

« Mi hanno fatto ponti d'oro 
per la mia ritirata — prose-
gue poi — ma io non SOJIO 
mai fuggito e mai fuggirb. 
Non si conosce Oronzo Puglie
se se si crede di trattarlo a 
questo modo. Pugliese e mil-
canico, & una testa calda, e 
tin uomo passionate, ma e an-
che tutto d'un pezzo e questo 
dovrebbero averlo ormai capi-
to tutti. Mi si offrono e mi si 
propongono dei compensi — 
afferma ancora deluso —: 
giammai mi abbasserb a si-
mili cose. 

<r Sono stato assunto per sal-
vare tl Bologna e I'ho salvato. 
Pugliese e stato assunto per 
guidare il Bologna ed assolve 
it suo mandato con serieta. 
Vimpegno e la passione che 
hanno sempre contraddistinto 
la sua opera. Non c'e* motivo, 
non esiste ragione perche Pu
gliese receda o rinunci all'im-
pegno che ha assunto davanti 
ai dirigenti del Bologna ma 
anche di fronte ai giocatori 
che ha confermato, a quelli 
che ha fatto acquistare e di 
fronte al pubblico bolognese, 
che, con i suoi apptausi alio 
stadio, ieri, ha fatto capire 
quanto mi apprezzi e condi-
vida la mia posizione. Sissi-
gnori; io sono un uomo tutto 
d'un pezzo e mantengo la pa
rola data e la firma del con
tralto; se gli altri non sono 
capaci di farlo, se non hanno 
una spina dorsale solida. af-
fari low; si comportino come 
e loro costume e come meglio 
credono, ma non vengano a 
chiedere ad Oronzo Pugliese 
di salvare anche loro, dopo 
che gli ha salvato la squa
dra ». 

Don Oronzo e partito a ruo-
ta libera e quavi verrebbe la 
tentazione di non interrom-
perlo. Ma sono tante le do-
mande che urgono e non c'e 
neppure troppo tempo a di-
sposizione. Dopo la partitella 
di ieri fun buon galoppo — ha 
sottolineato il « trainer» — 
*ma niente di impegnativo e 
con i ruoli un po' mischiativ), 
c'e stata una pausa stamane 
ma oggi il lavoro ha ripreso 
ancora a Sasso Marconi. I 
giocatori — e d'uopo rilevare 
— rispettano e svolgono i pro-
grammi dell'attuale allenato-
re, ma e evidente che sono 
confusi da questa paradossale 
Bituazione. Ferche oggi c't 
Pugliese ma domani, a fine 
mese, insomma, dovrebbe es-
terci Pesaola. 

Sottolineiamo la circostan-
ta con Don Oronzo. parlando 
chicramente come ci sembra 
fiusto e logico fare in questo 
caso e ltd, altrettanto schiet-
tamente, ci spiega: nL'allena-
tore sono io e i ragazzi lo 
tanno, Non esistono al mo-
mento contratti firmati con 
chicchessia. a quanto mi ri-
sulta. Ni io ho inlenzione di 
rinunciare al mio. Dunque io 
continuo a fare il mio lavoro. 
Non neao che questa situazio-
ne mi disturba in tutti i sen-
si: come uomo e come allena-
fore. Ma non sono io che I'ho 
voluta e chi Vha creata dovra 
pagarne le conseauenze». 

mSi spieahi meglio ». 
€ Se sarb coslretto ad an-

darmene lascerb U segno — 
dice deciso il "maqo di Turf 
— ho parlato di "America" e 
chi mi ha voluto intendere ha 
capito. Non voglio specificare 
in questo momento. Dico solo 
the sono Vallenatore con la 
piii vecchia tessera di servizto, 
che ho quasi 60 anni, che qual-
cosa nella mia lunga, e per-
mettetemi di dire, anche lumi-
nosa carriera di tecnico, ho 
saputo mettere da parte, un 
valido bagaglift non solo di 
esperienza, InAne, pensi che 
faccio parte del consiglio na-
zionale dealt allenatori, del 
quale b presidente il mio ami-
co ed illustre colleaa dottor 
Fulvio Bernardini. Sarb in per 
primo a tracciare una nuora 
sir a da per qli allenatori fino 
md ora tratlati come burattini. 
Won dico di pm». 

«Allora — chiediamo — 
quando parlava di andare in 
America alludeva di trovarla 
qui, cioe quando il Bologna 
la caccera? ». 

«II Bologna non mi cacce
ra. Mi auguro che il nuovo 
grosso azionista si ravveda da 
quella inlenzione che gli e sta
ta attribuita. Anche perche, 
scusi, ma oltre me verrebbero 
sconfessati anche tutti quei 
dirigenti del Bologna che mi 
hanno confermato e che ora, 
senza un plausibile motivo, 
dovrebbero prendere una de-
cisione contraria in cosi breve 
spazio dt tempo. Non mi pare 
una cosa seria: come minimo 
dovrebbero anche loro dare le 
dimissioni. E' chiaro il mio 
concetto9 ». 

«Chiarissimo. Ma ora ci 
spieghi, se pub: perche qual
cuno preferirebbe un altro 
al suo posto ». 

« Da qualche tempo — spie
ga Pugliese — sono stato chia-
mato al capezzale delle squa-
dre moribonde e le ho solvate. 
Percib mi e stato affibbiato il 
nome di don Salvatore o don 
Fortunato e cose del genere. 
Io non ho scelto perb questa 
limitazione delle mie capaci
ty, perche cib e venuto dopo 
che ho guidato squadre por-
tandole anche alio scudetto. 
Ho dimostrato cioe, nella mia 
lunga carriera, di plasmare 
giocatori e formazioni e di 
dare loro basi solide e un 
gioco valido capace di vincere 
campionati nelle diverse cate
goric Ho dimostrato anche di 
saper prendere in mano le re-

dini di squadre che Jion co-
noscevo a fondo apprendendo-
ne subito pregi e difetti, per 
portarle sulla strada giusta 
che per qualche motivo era 
stata smarrita». 

«L'accusano di essere vul-
canico e folcloristico e di non 
sapersi contenere quando e in 
panchma...». 

((Questo e il mio carattere. 
Ma e proprio questo tempera-
mento che trasmette ai gioca
tori quella grinta necessaria 
per battersi e vincere le "bat-
taglie". Oggi U gioco del cat-
cio, caro mio, e fatto di po-
tenza fisica, di brio, di entu-
siasmo, di lotta, di volonta, 
di velocita e rapidila di azio-
ne. II fioretto ha fatto il suo 
tempo: bisogna usare la scia-
bola e io sono conseguente 
con i tempi». 

aCi permetta una domanda 
in linea puramente ipotetica: 
se dovesse abbandonare il Bo
logna, che cosa farebbe?». 

a Non sarb io a tremare, 
caro amico. Io sono a posto 
con la coscienza. Pensi un 
po', tanto per dire, se chi mi 
sostituisce dovesse fallire la 
prova? Ma io gli faccio ugual-
mente tanti auguri perche vo
glio bene a quesli ragazzi. Io 
starb tranquillo. sleso in pol-
trona ad attendere gli eventi 
fino a novembre. Saranno gli 
altri a tremare, mentre io, so
no sicuro, non avrb che Vim-
barazzo delta scelta, per tor-
nare ad essere don Salvatore 
o don Fortunato ». 

Stefano Porcu 

velocisti 
Azzaro e Scatena alia ricerca del «mini
mo » olimpico - Imporlante «lest» per 
Arese nei 1500 metri«Fiasconaro assente 

Prossime amichevoli 
La preparazione precampionato delle squadre di 

calcio prosegue iniensa. Quafche compagine ha gia 
affrontato la prima amichevole (vedasi il Genoa, che 
ha disputato e vinto una partita a Mendrisio in Sviz-
zero mettendo in luce il neo acquisto Bordon, gia 
dell'Udinese, che ha fatto faville, rivelandosi gioca-
tore di grande avvenire). Le altre stanno quasi tutte 
per scendere in lizza addirittura prima del 16 agosto. 
data tradtzionale dei primi incontri. Gli e che gli 
impegni di Coppa Italia hanno reso necessario fanli-
cipato rodaggio. Le partite, in programma, naturalmen-
te, servono soltanto alle prime sgambale e a trovare 
Vinlesa fra i vari reparti, fra i vecchi e i nuovi, con-
siderato che gli squadroni per le prime uscite scelgo-
no di norma avversari di scarsa levatura. 

Ed ecco un quadro delle partite in programma per 
i prossimi giomi: 

12 AGOSTO 
Pinerolo-Sampdoria 
Lucchese Napoli 
Cuneo-Taranto 
Gozzano-Novara 
Morbegno-Lccco 
Rif reddo Brindisi 
Pianese-Foggia 

13 AGOSTO 
Imola Cagliari 
Pievepelago-Lazio 
Benacense-Verona (a Riva 

del Garda) 
Malo-Vicenza 
Aquifa Roma 

Riccione Bologna 
Cesena-Varesc 
Pralo-Calania (a Forte dei 

Marmi) 
Amiala-Pemgia (ad Abba-

dia S. Salvatore) 
Civitanovese-Ascoli 
Cortona CamuciaArezzo 
Cuasso-Monza 
Asiago-Palermo 
Reggiana-Regginfliex 

(a Marola) 
Selvino-Mantova 
Pavullo-Bari 
Bagnese Catanzaro (a Ba-

gno di Romagna) 

Stasera ad Agnano 

Quattordici cavalli 
alia corsa «Tris» 

La Tris della settimana di 
Ferragosto si disputa all'ip-
podromo di Agnano e sebbe-
ne il campo dei partenti non 
si present! particolarmente 
affollato una quota sostanzio-
sa appare molto possibile da
ta l'equilibrio dei valori. 

Ecco il campo completo dei 
partenti con le relative guide: 

Premio forze alleate Sud 
Euro pa (Handicap ad invi
to • L .3.000000): a metri 2060: 
1) Brontolo (Gp. Maisto), 2) 
Sorrento (E. Esposito). 3) An-
chise (A. Vecchione), 4) Brik 
Brck (A. Merola). 5) Pracaban 
(C. Bottoni), 6) Stefan (G. So-
dano), 7) Tavanl (S. Di Ma-

ro), 8) Pittillo (R. Cretella); 
A metri 2080: 9) Rocchina (A. 
Esposito), 10) Corrida (C. Mar-
cone), 11) Funaro (Ales. Ci-
cognani), 12) Mosto (C. Bo-
sco), 13) Rendu (A. Pontane-
si), 14) Zecchino (M. Mazza-
rini). 

La corsa e programmata per 
le 23.05 e come di consueto 
1'accettazione delle scommesse 
nelle agenzie ippiche avra ter-
mine un'ora prima dell'orario 
fissato. 

Ecco la rosa ' del preferitl: 
Zecchino (14), Rendu (13), 
Mosto (12). Funaro (11), Cor
rida (10) e PitUllo (8). 

Dal nostro inviato 
VIAREGGIO, 10 

Quattordici gare maschili e 
otto femminili; questa la stra-
colma locandina del meeting 
internazionale di Viareggio. II 
tutto dovrebbe esaurirsl do
mani sera fra le 20,20 e le 
23,40; cioe in tre ore e venti 
minuti. Questo almeno affer
ma il programma orario di-
ramato dai solerti organizza-
tori toscani. Ai quali orga-
nizzatori non c'e nessuna ra
gione che non si debba pre-
star fede; anche se il fatto di 
non aver predisposto telefonl 
per la stampa annacqua al-
quanto i possibili elogi. 

II meeting dovrebbe esse
re in primo luogo la passe-
rella dei velocisti italiani e 
stranieri che si esibiranno, 
poi, fra il 31 agosto e il 3 
settembre, nei vari turni dei 
100 e 200 metri ai giochi olim-
pici. 

Almeno questo e quello che 
si pub arguire dalle notizie 
che parlano della presenza al
io Stadio dei Pini, sulla 
pista magica, di Eddie Hart 
e Ray Robinson; le frec-
ce nere che recentemente 
a Eugene, nella selezione 
olimpica statunitense, sono fi
nite prime e seconde nell'or-
dine con 11 tempo per en-
trambe di 9" e 9. E* stato co
sl uguagliato ufficialmente il 
primato del mondo. Pero il 
cronometraggio era si elettro-
nico, ma manuale. 
A detta degli esperti questi 

9" e 9 corrisponderebbero pe-
rd a un dipresso a una pre-
stazione fra i 10" netti e i 
10" 1 con un cronometraggio 
elettronico collegato diret-
tamente alia pistola dello 
starter. 

Anche nei duecento metri 
dovrebbero scendere In cam
po alle 23,30 i primi tre del
le selezioni americane: Cuk 
Smit (20"4), Burton (20"5) 
e Black (20"6). 

Ma siccome della partita sa-
ra anche Mennea dubitiamo 
molto che la presenza dei tre 
americani si concretizzera. 
D'altra parte il presidente Ne-
blolo. nei presentare a Pisa, 
all'albergo Duomo, il meeting 
di Viareggio non ha fatto i 
nomi dei duecentisti statuni-
tensi. Ma altri nomi di velo
cisti di classe internazionale 
affiorano nei discorsi degli or-
ganizzatori: il giamaicano 
Quarrie ad esempio, gia bat-
tuto da Mennea a Oslo re
centemente; Armstrong e 
Reid di Trinidad, entrambi 
accreditati di 10"2. 

Insomma, se si considera 
anche il fatto che questa sa-
ra l'ultima occasione offerta 
ai nostri velocisti per con-
quistarsi 5 dei 6 posti occor-
renti a Monaco per mettere 
su una staffetta di metri 
100x4, si dovra convenire 
che gli spettatori potranno 
uscire dallo stadio dei Pini, 
frastomati si dall'energica cu-
ra atletica loro praticata da 
Nebiolo, ma anche in condi-
zione di saper con precisione 
cio che si dipanera poi a Mo
naco tra 20, 23 giomi-

Tra l'altro vedremo all'ope-
ra anche le staffette veloci 
sia maschile che femminile; 
con la speranza che qualche 
bastoncino non vada poi a fi-
nire sulla pista. 

Ora l'obiettivo si sposta ver
so altri centri di interesse. 
Nazionali, se consideriamo 
che Scatena sui 400 metri a 
ostacoR e sotto la spinta del-
l'australiano Knoke, uomo da 
49"*3, e Azzaro nei salto in al
to giocheranno la loro carta 
per conquistare in «ultima 
ora» il loro biglietto per Mo
naco. Internazionali per con-
statare il grado di forma del
la solita Pamela Kilborn nei 
100 ad ostacoli femminili o 
quello del primatista mondia-
Ie Bob Seagren nei salto con 
1'asta. 

Poi ci sara la curiosita di 
vedere all'opera Arese nei due-
mila metri. II pellegrino pie-
montese si attacchera presu-
mibilmente al suo modesto 
primato itallano di 5"3" e 4. 
archiviato proprio qui a Via
reggio due anni fa. Ma chi 
sara il mulo incaricato di ti-
rare all'inizio? Forse Arese 
avrebbe lottato volentieri per 
gli ottocento metri per con-
tinuare la strana teoria che 
un atleta diventa piu forte 
nella sua specialita correndo-
ne continuamente una infe-
riore. Ma la presenza dello 
spagnolo Ortiz accreditato di 
1'6"8 probabilmente gli ha 
fatto cambiare idea. 

Interessante il complessodi 
atlete straniere sui 400 metri 
femminili con Pollock. Ren-
dina, ed Edwards, tutte com-
prese fra i 52 e 53". 

Nei quattrocento metri ma
schili era stata in un primo 
tempo annunciata la presen
za di Fiasconaro; ma all'ul-
timo momento si 6 appreso 
che 1'oriundo sara si a Via
reggio ma In veste di spetta-
tore, 

Bruno Bonomelli 

Cinque italiani 

al Tour di Brasov 
II 16 agosto prendera il via 

in Romania il Tour di Bra
sov, corsa a tappe per dilet
tanti che avra la durata di 
quattro giomi, per comples-
sivi 350 chilometri di corsa. 

La Commissione tecnlca del
la Lega Regionale clclismo 
UISP ha selezionato i seguen-
ti corridor! per prendere par
te alia corsa internazionale ro-
mena: Armando Bramucci, Re-
nato Cangini, Vittore Cangio-
ni, Luciano Frezza e Pietro 
Mei. 

Questo il programma del
la gara: 16 agosto Brasov-Vi-
storia di 127 km. 17 agosto 
Circuito a Victoria di 50 km, 
18 agosto Victoria-Fargas di 
35 km a cronometro indivi-
duale, 19 agosto FargasBra-
sov di 136 km. 

t 

Monzon giunto 

a Copenaghen 
COPENAGHEN, 10 

II campione del mondo dei 
pesi medi, l'argentino Carlos 
Monzon, e giunto oggi a Co
penaghen dove, il 19 agosto 
prossimo, difendera il titolo 
contro lo sfidante danese Tom 
Bogs. 

ha f irmato 

Dopo il clamore sollevato nei giornl dai giocatori laztali per I'operazione reingaggi sembra che 
le cose stiano avviandosl verso una eonclusione pacifica e serena. Nella prima presa di contatto 
avvenuta fra Sbardella e i calcialori, non si erano raggiunti accordi, neppure verbal!, anzi, molti 
atleti erano uscili dalla stanza dell'ex arbitro piuttosto crucciati e nervosi. Ieri, finalmente, dopo 
I'arrivo di < papa » Lenzint, i cast piu spinosi si sono improvvisamente sgonf iati. Al primo contatto 
avevano firmato i soli Oddl e Gartaschelli, ieri si sono aggiunti alia lista dei a disciplinati » altri 
undici giocatori, vale a dire il capitano Wilson, Facco, Martini, Chinaglia, Re Cecconi, Polentes, 
Nanni, Mazzola, Sllva, Pelrelli e Moriggi. La cifra relativa al contralto di Chinaglia non dovrebbe 
discostarsi molto dai 40 milioni al netto delle tasse. A cedere, in definitiva e stata la Lazio, visto 
che al centravanti aveva sparato la sua prima cifra intorno ai 45-50 milioni con tasse a carico della 
societa. Anche il « caso» Frustalupi sembra vada gradualmente risolvendosi, ieri non e stato pos
sibile raggiungere I'accordo scritlo ma le due parti vanno mano mano avvicinandosi. NELLA FO-
TO: Chinaglia in allenamento ostacolato mentre tira a rete. 

Ieri all'Aquila prima partita regolamentare di 90 minuti 

Sei goal nei galoppo giallorosso 

Prime con tro vers ie per i reingaggi 
Solo Orazi, Spadoni, Quintini e Scaratti hanno firmato - Gli al
tri chiedono un aumento del 2 0 % rispetto alio scorso anno 

Dal nostro inviato 
. L'AQUILA. 10. 

La preparazione della Roma 
sta entrando ormai nei vivo: 
oggi a eonclusione della prima 
fase di allenamenti si e svolta 
la prima partitella di 90'. con 
schemi. formazioni e ruoli ab 
bastanza realistici, domenica la 
squadra giallorossa sosterra la 
prima amichevole della stagio-
ne incontrando fAquila, per poi 
partirc subito dopo per la tour-
nee in Canada. Ma andiamo 
per ordine e torniamo al det-
taglio della partita di oggi. 
Herrera ha diviso gli uomini a 
sua disposizione in due squa
dre. le seguenti: 

SQUADRA A: Ginulfi: Mori-
ni. Bertini: Salvori. Cappelli. 
Santarini; Vichi. Orazi. Cappcl-
lini. Banella. Pellegrini. 

SQUADRA B: Sulfaro: Sca
ratti, Ranieri: Franzot. Bet. Li-
guori; Cordova. Spadoni. Mujc-
san. Merotto. Rocco. 

Nbnostante la grande buona 
volonta dei giallorossi (partico
larmente di Salvori) e nono-
stante talune finezze apprezzate 
dai numerosi spettatori (specie 
da parte di Cnppeliini ed Ora
zi che hanno confermato di 
aver trovato gia una buona in-
tesa) il gioco sui principio e 
stato a singhiozzi. la manovra 
ha tardato a svilupparsi con 
linearita e continuita. 

Cosi e stato necessario at
tendere il 26* per registrare il 
primo goal segnato da Rocco 
su bel passaggio di Cordova (e 
con la complicita di una incer-
tezza di Ginulfi che dei portieri 
a disposizione di Herrera fmo-
ra e il mono preparato). 

Xon sono passati nemmeno 
due minuti che la squadra A 
ha pareggiato: ha fatto tutto 
Santarini che si e sganciato dal
le retrovie. ha attraversato tut 
to il campo. e entrato in area 
ed ha segnato. Chiuso il primo 
tempo in parita ( I I ) nella ri-
presa le due formazioni hanno 
ricominciato il gioco con una 
no\ita: Scaratti a causa di tin 
licve indolenzimento alle gam 

Morfo il padre 
di Agroppi 

AOSTA, 10 
II giocatore del Torino Al-

do Agroppi e partito oggi per 
Piombino dove, stamattina, e 
motto il padre Ferdinando. 
Ferdinando Agroppi, che ave
va 58 anni e risiedeva nella 
cittadina toscana. era amma-
lato gia da qualche tempo 
e le sue condizioni si sono im
provvisamente aggravate in 
nottata. 

Ferdinando Agroppi, gia ar
bitro dl calcio, era una flgu-
ra molto nota degli ambienti 
sportivl di Piombino. 

be ha dovuto cedere il posto 
a Rosati. C'e da aggiungere 
subito che nella ripresa il gioco 
e salito di tono tanto che si 
sono avuti altri quattro goal. 
due per parte: al 15' ha segna
to Mujesan con un bello stac-
co. al 27' e stata la volta dello 
sgusciante Banella. al 28' Mo-
rini • imitando Santarini si e 
proiettato nell'area avversaria a 
fare il suo « golletto* ed infine 
proprio al 45' Cordova ha se
gnato il goal del paregQio de-
finitivo (3 a 3). forse viziato da 
un fallo, ma ad Herrera stava 
benissimo che l'incontro finisse 
senza vinti ne vincitori. 

Alia fine della partita Her
rera si e detto soddisfatto della 
prova dei suoi uomini pur ag-
giungendo che qualcuno non e 
ancora all'apice della forma 
(ovvia allusione a Ginulfi e 
Spadoni in particolare). Ma e 
innegabile che la squadra nei 
suo complesso ha compiuto al
tri progressi: e speriamo che 
domenica dimostri di aver fatto 
un altro passo avanti verso il 
raggiungimento della forma mi-
gliore. 

Piut'osto le dolcnti note ri-
guardano le discussioni sui 
reingagci. Orazi. Spadoni. Quin
tini e Scaratti si sono accor-
dati con facilita. ma gli al

tri. i vecchi titolari vogliono un 
aumento di almeno il 20% sulle 
cifre percepite l'anno scorso. 
anche Santarini. Bet e Ginulfi 
che avevano firmato un con-
tratto biennale (e Liguori ha 
chiesto anche di piu). 

II presidente Anzalone owia-
mente non e apparso per nulla 
soddisfatto ne della richiesta in 
se stessa (perche ha ricordato 
che alia Roma vengono pagati 
anche premi notevoli) ne del 
fronte comune che ha trovato 
tra i giocatori. « Non mi aspet-
tavo veramente una situazione 
di questo genere. lo confesso. 
Ma non sono particolarmente 
preoccupato perche sono con-
vinto che i giocatori non tarde-
ranno a tornare alia realta. 
Tra l'altro ho fatto loro presentc 
che la Roma quest'anno pud 
contare su una rosa assai vasta 
per cui tutti sono utili e nes-
suno e indispensabile: ed ho 
ricordato come abbiamo man
dato via i piantagrane proprio 
per evitare polcmiche e discus
sioni >. Un discorso abbastan?! 
chiaro e duro. nonostante il to
no sorridente del presidente, 
che speriamo i giocatori abbia-
no bene compreso nei suo si-
gnificato piu intrinscco. 

Roberto Frosi 

%^monnco 
I flash 1 

• A Varsavia la staffetta po-
lacca 4 x 100 (Wagner. Cuch. 
Czerbniak e Nowosz) in occa
sione del confronto con la 
Francia ha migliorato con 38"8 
il tempo di 39" ottenuto dal-
l'ltalia, stabilendo cosi la piu 
vclcce prestazione mondiale sta-
gionale. 

• II maggior numero di visi-
tatori a Monaco in occasione 
delle prossime Olimpiadi sara 
formato da statunitensi Le 
presenze di cittadini americani 
sono state calcolate infatti a 
circa 18.000 visitatori che sa
ranno muniti di 120.000 biglietti. 

• II presidente francese Geor
ge Pompidou sara presente ai 
Giochi olimpici di Monaco di 
Baviera il 9 settembre pros
simo. Durante la sua perma-
nenza nella RFT Pompidou ha 
in programma un incontro con 
il cancelliere fcderale Willy 
Brandt. 

Valery Borzov, uno dei candidal! al l* medaglia d'oro nella corsa dei cento metri alle Olim
piadi, si e esibito a Monaco in una riunione preolimpica vincendo i cento metri con il modesto 
tempo (per lull) di 10"2. La «freccia sovletica», come vlene chiamalo, e popolarissimo 
ovunque come testimonia la foto che lo vede concedere autograft a giovani simpatizzanti 

L'Olimpiade 
in TV 

per 10 ore 

al giorno 
(dl secondo canale durante 

I'olimpiade diventera un "oo-
nale olimpico" »: questa la no-
tizla piu interessante comunl-
cata ai giornalisti presentl al
ia conferenza stampa della 
Rai-TV dai dott. Giampaolo 
Cresci e da Nino Greco, re-
sponsabile deU'organizzazione 
giomalistica. 

Dobbiamo dire subito che 
si 6 trattato della notizia piu 
interessante solo per quanto 
riguarda i programml presta-
biliti per le trasmissioni rela
tive ai giochi di Monaco, per
che poi la discussione si 6 al-
largata non solo sulle scelte 
di questi programml, ma ha 
investito altri argomenti di 
interesse che vanno dalla 
eventualita di trasmissioni te-
levisive a colori alia recente 
rottura delle trattative tra 
l'ente televisivo e la Lega 
calcio. 

Partiamo dunque dai pro-
grammi olimpici della Rai-
TV: dleci ore quotidiane sa
ranno divise sui due pro
gramme Sui « nazionale » si 
comincera intorno alle ore 14 
per terminare alle 20.00; sui 
secondo i programmi andran-
no in onda dalle 21,20 fino al
ia chiusura. 

« E se l'awenimento sporti-
vo non si e ancora concluso 
per quell*ora?». 

«Si andra avanti fino alle 
quattro di notte, se sara ne
cessario ». Questa e stata la 
perentoria risposta. 

Inoltre la TV ha inviato a 
Monaco le attrezzature neces-
sarie per registrate tutti gli 
avvenimenti, in modo da po-
terli inserire in qualsiasi mo
mento nelle varie trasmissio
ni. E si e fatto cenno soprat-
tutto alle partite di basket 
Italia-Jugoslavia e Italla-
URSS. 

Insomma un programma gia 
definite ma abbastanza ela-
stico per poter garantire la 
trasmissione degli avvenimen
ti piu salienti. 

Per quanto riguarda i ser-
vizi radiofonici sono previste 
oltre sette ore di trasmissioni 
al giorno col sistema di « Tut
to il calcio minuto per minu-
to» e con la possibility di 
nuovi interventi dei radiocro-
nisti dislocati sui vari campi 
di gare. Le trasmissioni avran-
no luogo nei pomeriggio per 
quattro ore, e dalle 22 in poi. 

Si e parlato — visto che un 
accenno era stato fatto e che 
l'argomento e ritornato di at-
tualita in questi giomi — del
la possibilita di trasmissioni 
a colori. II dott. Giampaolo 
Cresci ha insistito sui fatto 
che la TV italiana e attre'z-
zata gia da anni per le tra
smissioni a colori, che gia 
vengono effettuate a scopi 
sperimentali in varie citta e 
isole e a scopi industriali: che 
il sistema adottato e 11 Pal 
(quello tedesco) ma che. vo-
lendolo, si potrebbero anche 
fare trasmissioni col sistema 
francese. il Secam. 

Ed ha subito aggiunto: 
«Questo naturalmente non 
vuol dire che faremo trasmis
sioni a colori delle Olimpiadi. 
Ma se in sede governativa si 
decidesse di farle fare, noi 
siamo pronti. Naturalmente 
in quei centri dove gia sono 

, in atto gli esperimenti e dove 
agiscono i ripetitori. 

«La Rai-TV non fara pres-
sioni, perche la questione e 
delicataw ha concluso subito 
dopo «ma le pressioni gia 
esistono da parte dell'indu-
stria e dei commercianti». E 
questo era scontato. Quel che 
non e scontato e che una qual
siasi decisione sui colore pos-
sa esser presa «in sede go
vernativa », senza prima avere 
consultato il Parlamento, cio 
che difficilmente potra avve
nire nei pochi giorni che ci 
separano dalle Olimpiadi. 

Prendendo la palla al bal-
zo, visto che veniva diretta-
mente da Torino dove aveva 
partecipato alia trattativa con 
la Lega calcio, lo abbiamo in-
vitato a chiarirci alcuni aspet-
ti, in particolare quelli che 
hanno portato alia rottura. 

In breve egli ci ha detto 
che la rottura, dopo una gior-
nata che si era svolta in una 
atmosfera cordiale e che la-
sciava presagire un imminen-
te accordo, e awenuta essen-
zialmente su due punti: tul 
diritto di cronaca e sulla ri
chiesta di poter mandare in 
onda due tempi di una stessa 
partita o di due partite di
verse. 

Per la verita la Lega aveva 
detto no anche ad altre ri-
chieste: all'anticipo sulle tra
smissioni delle partite; (all'of-
ferta di una inchiesta promo-
zionale sulla serie B (e Pia-
nelli avrebbe detto che valo-
rizzare i giocatori della B «i-
gnificava farli salire di quo-
tazione sui mercato calcisti-
co!); alia creazione di un «ro-
tocalco televisivow per il cal
cio; al rinnovo del contratto 
alle vecchie condizioni. Ave-
\"ano detto si, i rappresentan-
ti della Lega, solo aH'abolizio-
ne del paragrafo 4 che impe-
disce le interviste ai gioca
tori. Ma questo Io sancisce la 
Costituzione. Non avevano 
risposto sulla proposta di ge-
stire insieme la pubblicita 
negli stadi. 

«Ma tutto questo si sareb-
be potuto superare — ha det
to Cresci — se non si fossero 
impuntati sui diritto di cro
naca per il quale a noi ba-
stava una semplice enuncia-
zione: "La Lega riconosce II 
diritto di accesso liberamente 
alia fonte di informazione" e 
sulla trasmissione di una par
tita intern o di due tempi di 
partite diverse. Non possia-
mo pagare anche per i brevi 
inserti nella presentazione 
della scheda totocalcio». 

II vice-direttore gcnerale 
della Rai-TV 6 rimasto a To
rino nella speranza di poter 
riprendere le trattative. W 
stato anche chiesto l'lntcrven-
to di Stacchl che, per6, veleg-
gia attualmente nelle ajoque 
di Porto Ercole. 
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